

Umfrage zu Fachkräften

Die Suche nach geeigneten Fachkräften wird für österreichische Unternehmen immer schwieriger. Doch was sind die Gründe dafür? Was konkret brauchen die Unternehmen? Wie kann effizient gegengesteuert werden? Um diese und andere Fragen zu beantworten, hat die Wirtschaftskammer Österreich das **Institut für Bildungsforschung der Wirtschaft (ibw)** beauftragt, Ausmaß, Ursachen und Konsequenzen des Fachkräftemangels in Österreichs Betrieben zu erheben. Ziel der Umfrage unter gewerblichen Betrieben mit mindestens einem Beschäftigten ist es, praxisnahe Lösungsansätze zur Fachkräftesicherung zu finden. Jeder Unternehmer, der in die Auswahlgruppe fällt, sollte in den vergangenen Tagen eine E-Mail mit dem Link zur Umfrage erhalten haben. Wenn diese Information noch nicht angekommen ist, registrieren Sie sich bitte unter wko-fachkraefteerhebung.ibw.at oder Tel. 05 90 90 0 DW 5033.